
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

30. Juli 2018

Beginn: 16:07
Ende:
Anwesende: Peter, Max Racky (bis Anfang Top 3), Joni, Simon, Marc, Jonas T., Tabsi, Justus,

Kate, Daniel, Jonas L., Leo, Micky
Redeleitung: Marc
Protokoll: Micky
Newsletter: Justus

Post
• Wir haben eine Postkarte aus Tokio von Claire und eine aus Wien von Max Racky bekommen.
• Wir haben Einladungen zu mündlichen Doktorprüfungen bekommen.
• Wir haben den Assistenzplan bekommen. Er hängt jetzt im Fachschaftsraum und befindet sich
im Gremientool.

Termine Datum
4. OWO-Plenum 14.08.
GeWoWe 24. – 26.08.
GnoM 13.09.
OWO-Info Korrekturlesen 09. – 17.09.
5. OWO-Plenum 19.09.
Tutorenschulung 05. – 06.10.
OWO 08. – 12.10.

Arbeitsaufträge Zuständigkeit
EMS Tabsi + Nadine T. 15.08.
Rechte bei Einsichten Flo G. Ende August
Seminareval Justus + Christopher 15.08.
Seminarhäuser 2019 Nadine T. August 2018
Feedback Studibefragung Peter iwann
Tafelwand Carsten wartet auf Rückmeldungen zum Asbest
Hygiene-Box Saskia iwann
Rollo Daniel Hausmeister ist informiert
Wish Tabsi 15.08.
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Kurz-TOP 1: Verpackungsmüll
Wir haben von der Putzfrau erfahren, dass wir unseren Wertstoffmüll selbst wegbringen müssen, da
er von der Putzfrau nicht geleert werden kann. Angeblich stünden dafür Mülleimer im 4. Stock und
im Erdgeschoss bereit, wir sind uns aber nicht sicher, wo. Marc möchte da nachfragen.

Kurz-TOP 2: Schließfächer
Kate übernimmt von Sibi die Verwaltung der Schließfächer.

TOP 3: Wahlverfahren
Das Wahlverfahren, über das schon auf der letzten Sitzung debattiert wurde, wird erneut kurz erklärt.
Es wird nochmal betont, dass dieses Wahlverfahren erst dann greift, wenn die Meinungen innerhalb
der Fachschaft stark gespalten sind. In Wahlsituationen, wie sie bisher aufkamen, würde das Verfahren
nicht benötigt. Die Anwesenden sprechen sich dafür aus, standardmäßig das besprochene Wahlverfah-
ren zu nutzen.

TOP 4: FS-Raum-Aufräumaktion
Trotz der Aufräumaktion vor zwei Wochen sieht der Fachschaftsraum immer öfter vermüllt und dreckig
aus, auch fast tägliches Aufräumen hilft nur temporär. Das ist ein Zustand, den wir nicht akzeptabel
finden.

TOP 5: Schaukasten
Wir haben vor einigen Wochen den Schlüssel zu einem Schaukasten bekommen, der bisher kaum
genutzt wird. Ursprünglich war angedacht, dort zum Beispiel Protokolle des StuPa, des Stuss, der
QSL-Kommission und des FBR auszuhängen. Darum wollen wir uns heute noch kümmern.

TOP 6: Willkommensheft
Es soll ein Willkommensheft für die internationalen Master-Studierenden geben. Nathalie würde sich
dafür gerne mit Studierenden zusammensetzen. Peter und Joni kümmern sich darum.
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